

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten
aus nah und fern, den Schulkameraden,
Arbeitskolleginnen- und Kollegen für die
große Anteilnahme durch Worte, Umarmungen,
Händedruck, Blumenschmuck und Geldspenden
beim Abschied meines lieben Ehemannes

*Klaus
Günthert*

In ewiger Liebe und dankbarer Erinnerung:
Ute Günthert im Namen der Familie



Besonderer Dank gilt:

- Herrn Dr. Jörg Sommer und seinem Team
- dem Johanniter Fahr- und Pflegedienst
- den durchlaufenden Stationen
des Helios Klinikum Meiningen
- dem Taxiunternehmen Kubitz und Höhn
- Herrn Pfarrer Heinze für die tröstenden Worte
- der Gärtnerei Eyring für den schönen Blumenschmuck
- dem Bestattungsinstitut Zehner
- dem Geflügelzuchtverein Streufdorf
- allen, die ihn während seiner Krankheit
besuchten und mich unterstützten

Schlechtsart, im Juli 2019